

桑村小学校応援団会議！

桑村小学校 令和6年12月6日 No.8 文責 関口

ドリームコンサートが行われました！

12月3日(火)、恒例となりましたドリームコンサートが、菅沼様と瀧澤様をお迎えして、盛大に開催されました。披露された曲は、以下の通りです。

シンクロボンバイエ ジャンポリミッキー ブラザービート ダンスホール
★曲当て講座 くるみ割り人形、1年生になったら、森のくまさん、春よ来い ほか
タイムパラドックス 青と夏
アレンジコーナー 校歌「ギターバージョン」「エレクトーンオーケストラバージョン」
大きな古時計(ジャズバージョン) vocalize(ボーカライズ)
バックトゥーザフューチャー

学校行事としては、音楽の授業の一環として、生の音楽に触れることで、音楽に対する感性を育むとともに豊かな情操を培うことを目的として行いました。子供たちにとってはおなじみの曲ばかりで、特に、運動会でダンスを披露した曲では、1から3年生が、曲に合わせて踊る場面も見られました。音楽を耳で聴くだけでなく、身体全体で受け止め、表現することもできたので、みんな大いに楽しめました。



今回の行事の意義としては、エレクトーンというあまり子供にとって見慣れない楽器の音色に、直接触れることができたことです。下記の感想にもあるように驚いたり、感動したりと感性が磨かれたと思います。そして、地域の方が子供たちのために楽器を演奏し聴かせてくれたということです。自然だけでなく、文化や芸術に触れられることも桑村小の良さです。地域の良さを発見できる素晴らしい機会になったと思います。子供たちは、菅沼様、瀧澤様宛にお礼の手紙を書きました。いくつか紹介することで、子供たちが演奏からどんなことを学んだのかを知っていただければと思います。



〈お礼の手紙より〉

エレクトーンは、すごい大きな音が出せると知ってびっくりしました。わたしもエレクトーンをひいてみたいです。たのしいえんそをありがとうございました。(1年:田口美月さん)

私は曲をあてるところで、知らない曲があったけど、森のくまさんやアイドルは知っていて、もっと知りたいと思いました。菅沼さん、瀧澤さん、いろんな曲をありがとうございました。(2年:内田怜来さん)

コンサートを開いてくれてありがとうございました。ぼくの印象に残った音楽はタイムパラドックスです。なぜかという、リズムがよくて、合わせやすかったからです。桑村小のためにありがとうございました。(3年:森 大祐さん)

今日はありがとうございました。いろいろな曲がひけてすごいなと思いました。エレクトーンはいろいろな音を出せてすごかったです。「ブラザービート」は、ぼくが好きな曲なので、うれしかったです。これからもがんばってください。(4年:長田紀孝さん)

今日はお忙しい中、たくさんの演奏をありがとうございました。自分が知っている曲やはじめて聴いた曲がたくさんあり、楽しかったです。そして、私が今回のコンサートで、一番心に残った曲は、ミセスグリーンアップルの「青と夏」です。もともと自分が好きな曲で、ひき方も迫力がありました。これからも寒さに負けずがんばってください。(5年:佐藤叶芽さん)

今日はドリームコンサートを開いてくれてありがとうございました。私は特にブラザービートでとても盛り上がれました。また、音楽がもっと好きになりました。来年は聴くことができないけど、音楽をもっと楽しみたいです。(6年:大熊清菜さん)

